

LETTRE CIRCULAIRE DU RRme MAITRE-
GENERAL

A SES BIEN-AIMÉS FILS EN JÉSUS-CHRIST

LES RELIGIEUX DE L'ORDRE DES FRÈRES-PRÊCHEURS

DES PROVINCES FRANÇAISES,

FRERE ANDRE FRUHWIRTH

PROFESSEUR EN S. THÉOLOGIE

MAITRE GÉNÉRAL ET HUMBLE SERVITEUR DU MÊME
ORDRE,

SALUT ET FORCE DANS LA TRIBULATION.

(Suite et fin)



DANS cette joie intime que vous goûterez, mes Frères, à la pensée de souffrir pour celui qui vous a aimés jusqu'à mourir pour vous, vous puiserez l'énergie dont vous aurez besoin. L'heure est venue, en effet, de faire honneur, plus que jamais, à votre vocation, à la formation que vous avez reçue, aux grâces dont vous avez été comblés, en un mot, à votre vie religieuse. St Paul disait : *Quamdiu quidem ego sum gentium apostolus, ministerium meum honorificabo* (1) (Rom. XI, 13). Appliquons-nous cette parole; appliquons-nous le commentaire si pratique qu'en donne notre St Thomas d'Aquin; et, dans les conditions si nouvelles où vont se trouver la plupart d'entre vous, recherchons non pas ce qui pourrait nous procurer l'estime, l'honneur, les aises d'une vie séculière, mais ce qui assurera à notre existence le mérite et l'auréole des œuvres saintes. Prenons garde à ne donner à personne occasion de scandale, afin que notre vocation ne puisse être déconsidérée; "montrons-nous, au contraire, en toutes choses les dignes ministres de Dieu, par une grande patience, dans les tribulations, dans les privations, dans la mauvaise et la bonne renommée; quand on nous accuse de séduire le peuple, alors que nous lui enseignons la vérité" (II Cor. VI.)

(1) "Aussi longtemps que je serai l'apôtre des nations, je ferai honneur à mon ministère".